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DB BARREIRAS, EST

O vereador Francisco BezerraSobriúo, no uso de suas atribuições legais e regimentais,

vem requerer a V. Ex. que, apos deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

,,eue seja feito a arborrzação, paisagismo, melhorias no sistema de iluminação ,

instauçao de academia ao ar livre, com modernização da praça Anísio Bezerra Leite,

no bairrO vila amOrim, neSte muniCípiO." C!):'ii "ii '|í iir; -' ' . -'e Cai-re ifaS

Piotocoio ,.,"-*h!1-
ma<.J-o\ J-L ,65 Ja: 4* horas

K-^^&, qtô..4€'-JUSTIFICATIVA
i .. : :,1..)

Diante de ser a única praça do bairro vila Amorim, e da sua importância por estar em

uma área com fluxo intenso de transeuntes, principalmente por estar nesta praça a principal

parada de ônibus coletivo municipal do bairro. A praça Anísio Bezerca Leite, necessita

urgentemente de várias melhorias, para proporcionar maiores comodidades e também

ofãrecer um ambiente mais agradável e seguro aos moradores que diariamente utilizam

aquele espaço como parada de ônibus, ou área de lazer.

E necessário ressaltar que por este espaço ser utilizado diariamente pelos, alunos,

trabalhadores e demais môradores etc; a manutenção (limpeza, capina. melhorias da

iluminação, polda das árvores, etc) oferecera maiores seguranças no ambiente' e a

ampliaçâo di irea de lazer com a instalação da academia ao ar livre dará aos moradores

locãis mais utilidade ao espaço, tornando o espaço uma área mais agradável; a qual as

crianças, idosos e demais moradores teráo prazer em passar suas tardes delazet.

A moderni zaçáo da praça é algo aguardado a tempos pelos moradores daquela região que

veem a realizaçáo destà indicaçãô como a valorização das areas mais afastada do centro da

cidade.
Solicito brevidade no atendimento, haja vista que a região necessita com certa urgência.

Sala das sessões, 19 de Abril de2024.
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o vereador FRANCTSCO BEZERRA SOBRINHO, no uso de suas atribuições legais e regimentais,

vem requerer a V. Ex. que, apos deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr, Prefeito Municipal a seguinte indicação

,,eue seja imptantado o Proieto de identificação facial na Escola Municipal

AlbeÉo Amorim e no CMEI Rosália Silva de Carvalho Souza, no bairro Vila
Amorim, neste MunicíPio".

JUSTIFICATIVA

O motivo deste pedido é manter mais seguro estas instituiçÕes de educação,

onde diversas crianças passam a maior parte do seu dia'

Essa identificação 
-tem 

como objetivo promover mais segurança, bem como

disponibilizar dádos da frequência escolar e o horário de chegada e saída dos

alunos nestas unidades escolares.
Solicitamos brevidade no atendimento.

Sala das sessões, 22 de abril de 2024.
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gXCetrruríSStrUO SENHOR PRESIDENTE OA CÂUAR1 DE VEREADORES DE BARREIRAS,

ESTADO DA BAHIA.
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o vereador FRANCISCO BEZERRA SOBRINHO, no uso de suas atribuições legais é

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário' seja

encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

0l horas

"Em conformidade com os projetos de regularizaçáo fiduciária realizada no municÍpio

de Barreiras, através do projeto MORAR LEGAL; solicito que seja feito a

regularizaçâo dos imoveis na localidade conhecida como Lagoa de decantação,

aniiga esiação de tratamento de esgoto da embasa,(á desativada) e _demais
resiãências que ficam nas imediaçÕes desta área, no baino Antônio Geraldo,

(entrada antes da ponte do Ribeirão a direita), neste município",

JUSTIFICATIVA

A regularização fundiária tem por objetivo regularizar judiciária e urbanisticamente o

dominio dos imóveis nas referidas localidades citadas. A ação trará beneficios aos

moradores que poderão registrar e regularizar a situação imobiliária. Em

conformidade com a Lei n" 11.97712009, de modo a garantir o direito social à
moradia, o pleno desenvolvimento das funções sociais da propriedade urbana e da

cidade e o direito ao meio ambiente ecologicamente equilibrado, solicito que a
localidade conhecida popularmente como Lagoa de decantação da embasa, onde se

estabeleceram ao longo das últimas décadas várias famílias; seja disponibilizado

aos mesmos a condição legal e reconhecida de proprietários das suas moradias.

Diante do exposto, solicito brevidade no atendimento

Sala das sessÕes, 22 de Abril de 2024.

VEREADOR PDT

lega ii" 3

FRANCISCO BEZERRA SOBRINHO
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o vereador FRANclsco BEZERRA SoBRlNHo, no uso de SuaS atribuições legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário' seja

encaminhada a Exmo. sr. Prefeito a seguinte indicação:

,,solicito com urgência a secretaria de infraestrutura, que seja feito o

nivelamento do alerro, de toOa á localidade conhecida como Lagoa de

decantação,antigaestaçãodetratamentodeesgotodaembasa0á
desativada), no ár-irro Ántónio Cãtarãó, ( entrada antes áa ponte do Ribeirão à

direita), neste municíPio"'

JUSTIFICATIVA

Os moradores desta localidade procuraram

providência, uma vez que da. forma como se

iranstornos para os moradores locais'

Gostaria de ressaltar que devido a lagoa não

favoiece o surgimento de várias arboviroses' o

por este Vereador solicitando tal

encontra a área está causando

ter sido totalmente aterrada,o que

que causa grandes transtornos a

saude da PoPulação local'

AlocalidadeprecisademelhoriasparaquepossamoferecercondiçÕesde
trafegabilidade.- 

siicitamos brevidade no atendimento'

Sala das sessões, 22 de Abril de 2024'

VEREADOR PDT

FRANCISCO
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o vereador FRANCISCO BEZERRA SOBRINHO, no uso de suas atribuições legais

e regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário,

seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

,,solicito que seja feito com urgência 02 (dois) pontilhão ou se possivel 02

(dois) manilhamêntos, no bairro 29 de Julho, neste município"'

JUSTIFICATIVA

Tendo em vista que no bairro 29 de julho, está sendo feito o bloqueteamento das

ruas; e para que o trabalho de infraestrutura realizado na localidade seja completo,

faço a solicitação do pontilhão com manilhamento.
Cóm o intuito de solucionar um problema de mobilidade urbana em atendimento aos

anseios da população e já prevendo o período de chuvas, em busca de segurança e

comodidade para os moradores locais que necessita do pontilháo para melhor

acesso, esta indicação se faz necessária. Saliento também a urgência da realizaçáo

da indicação, devido o risco de acidentes no local.

A construção do pontilhão e manilhamento ajudará muito a comunidade do Bairro 29

de Julho em diversos aspectos.
Diante do exposto, solicito brevidade no atendimento.

VEREADOR PDT

Sala das sessÕes,02 de Maio

FRANCISCO BEZERRA SOBRINHO

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Baino São Miguel - Tel: (77) 3611-9600 / (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101


